

Wasapea
 +57 310 438 3838
EL HERALDO
 CON LA COMUNIDAD

Reporte apagones de energía o cortes de agua

Reporte lo que pasa en su barrio a través de Wasapea a EL HERALDO

VECINOS DICEN QUE OBRAS AFECTARON ESTABILIDAD DE LAS ESTRUCTURAS

Cae poste de energía sobre casa cural de iglesia de Campo Alegre

Los vecinos de los barrios Campo Alegre y Ciudad Jardín quedaron sin servicio de energía durante varias horas en la tarde del viernes, como consecuencia de la caída de uno de los postes de energía ubicados en la calle 84 con carrera 42. De acuerdo con la información suministrada por los residentes de la zona, la vibración que produce una de las máquinas utilizadas en el rompimiento del pavimento de



esa zona, para la reconstrucción de la vía, debilitó el cimiento de las estructuras y ocasionó la caída de una de ellas sobre la casa cural de la iglesia Corazón Inmaculado de María, ubicada en la esquina de la mencionada dirección. Los vecinos pidieron a las autoridades distritales que recomienden al constructor el uso de otros equipos teniendo en cuenta la inestabilidad del terreno en Campo Alegre.

SON DE TRANSMETRO

Guías capacitados por espacio público y por la Policía

Durante dos días, 96 guías y 4 supervisores del programa SúbeT a la Cultura Transmetro fueron capacitados por la Secretaría de Control Urbano y Espacio Público del Distrito y la Policía Metropolitana de Barranquilla, con el objetivo de que los guías tengan mayor información para orientar a los usuarios del sistema de transporte masivo.

Ayer se cerró la etapa de precalificación y ahora viene la verificación de requisitos para las interesadas en la compra de los activos de la empresa.

Seis empresas dicen estar interesadas en Electricaribe

Por Tomás Betín del Río

BOGOTÁ. Natasha Avendaño, superintendente de Servicios Públicos, anunció este viernes, cuando se cerró la etapa de precalificación, que hay un total de seis empresas nacionales y extranjeras que están interesadas en comprar Electricaribe.

Estas seis firmas presentaron documentación para optar a la precalificación en el proceso de venta de activos de la empresa de servicio de energía eléctrica en el Caribe.

“Tal y como lo habíamos anunciado al ampliar el plazo de presentación de documentos, a solicitud de firmas interesadas, hoy cerramos esta fase e iniciaremos la etapa de verificación de requisitos conforme a las exigencias definidas en el reglamento de búsqueda de nuevo o nuevos operadores. Vemos con mucho optimismo la respuesta obtenida y lo consideramos un buen primer paso que demuestra que, efectivamente, este proceso es atractivo y beneficioso para cerca de 10 millones de habitantes de la región Caribe”, dijo Avendaño.

Ahora lo que viene es que la compañía procederá a evaluar la documentación presentada por las seis interesadas para verificar el cumplimiento de los requisitos exigidos, entre ellos, que tengan un patrimonio de USD500 millones y posean experiencia en distribución o comercialización de energía o gas a más de 600 mil usuarios.



Esta es una de las subestaciones de Electricaribe en el Atlántico.

Además, para los interesados bajo la modalidad de consorcio se exige que el socio que acredite los requisitos técnicos certifique como mínimo la prestación a 400 mil usuarios (de los 600 mil requeridos en total) y tener por lo menos el 50% de participación en el consorcio. Adicionalmente, un miembro debe acreditar como mínimo un patrimonio de USD300 millones y tener, por lo menos, el 30% de participación en el consorcio.

FECHA CLAVE: 12 DE JUNIO. Explicó la super que a más tardar el 12 de junio se informará a cada empresa si cumplió o no los requisitos de precalificación.

Luego de ello, los seleccionados podrán avanzar a la etapa de debida diligencia

en la que tendrán acceso al cuarto de datos de Electricaribe, por un periodo de tres meses, para conocer la situación integral de la empresa.

Explicó al respecto el ente de control en un comunicado que en esta fase también se programarán visitas de campo para conocer el estado de la infraestructura de servicio (redes, estaciones y subestaciones, inventarios, entre otros activos) de la compañía.

Y tras esta etapa, las empresas precalificadas tendrán que estructurar su oferta, para pasar a la etapa final del proceso con las subastas por cada uno de los mercados y por el mercado completo.

En este sentido, Avendaño García indicó que “en este

momento podemos dar un parte de tranquilidad porque hemos cumplido las etapas proyectadas y la buena respuesta por parte del mercado nos señala que vamos por la ruta correcta. Seguiremos avanzando para completar este cronograma de manera exitosa y esperamos que, a finales de este año, podamos anunciar el nombre de uno o los dos operadores seleccionados para prestar de manera eficiente el servicio de energía en el Caribe colombiano”.

Finalmente, la Superintendencia recordó en el boletín que los operadores podrán ofertar por alguno de los dos segmentos de prestación del servicio en los que fue dividida la región, conocidos como Caribe Mar y Caribe Sol o por ambos.

Gobierno llevará plan ‘Agua al barrio’ en Soledad

El programa es ejecutado por el Ministerio de Vivienda.

Beneficiará a 28 mil vecinos cuatro barrios del municipio.

Cuatro barrio del municipio de Soledad fueron escogidos por el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio como beneficiarios del programa Agua al Barrio, que también llegará a otros 29 municipios del país.

El programa, que será aplicado como piloto en el municipio del área metropolitana, busca normalizar la prestación del servicio de acueducto y alcantarillado en zonas que no alcanzan los estándares de eficiencia, cobertura y calidad, establecidos por la Ley de Servicios Públicos.

El acta de intención de este convenio se protocolizó entre el ministro de Vivienda, Johnnat Malagón, y funcionarios de los entes territoriales beneficiados, entre ellos la Alcaldía de Soledad, representada por la secretaria de Planeación, Diana De León.

“Estamos lanzando este programa que nos permite movilizar cerca de \$600 mil

millones en inversión para beneficiar a unos 300 mil colombianos que se encuentran en municipios dispersos o pobres, o también en barrios de origen informal, y la buena noticia es que Soledad está incluida entre las 30 ciudades piloto del convenio”, dijo el ministro Malagón durante el evento.

La actividad se cumplió en el Centro de Convenciones Hotel Las Américas, de Cartagena, con la asistencia de alcaldes y delegados de las empresas de servicios públicos que fueron seleccionadas para iniciar el programa en el país, en el marco del XVIII Congreso de Regiones III y LXII Congreso Internacional de Agua, Saneamiento, Ambiente y Energías Renovables.

Diana De León, secretaria de Planeación de Soledad, sostuvo que “el programa da cumplimiento al decreto 1272 de 2017 y con el concurso de la empresa Triple A mejorará las condiciones de vida a unos 28 mil residentes de Ciudad Paraíso, San Vicente, Altos de Jesús y Prado Soledad”.

Algunas de las ciudades beneficiadas son Cartagena, Medellín, Yopal, Neiva, Pasto, Cali y Riohacha.



Diana León firma el acta. La observa el ministro Malagón y otros funcionarios.

CUATRO MIL PERSONAS, ATENDIDAS EN LA PAZ



Aspecto del evento.

Entidades del Distrito y la Personería escucharon sus necesidades.

Cerca de cuatro mil residentes de la localidad Suroccidente fueron atendidos en el barrio por las diferentes entidades distritales y la Personería, para resolver algunos problemas con trámites de documentos, esquema de vacunación, ingreso al sistema educativo público, entre otros. Durante el evento se les brindó atención en salud.

En este evento de servicios se congregaron los funcionarios de la Perso-

nería Distrital junto a entidades del Distrito como la Secretaría de Gestión Social, Secretaría de Movilidad, Oficina del Sisben, Bienestar Familiar, Registraduría Nacional, Policía Nacional, Ejército Nacional, Electricaribe, Triple A, Sena, Edubar, Comisarias de familias, Unidad de Víctimas, Secretaría de Deportes, Secretaría de Cultura, Secretaría de Gobierno, la Universidad Autónoma del Caribe, Secretaría de Educación entre otras.

Trancón en la calle 30 por bloqueo para exigir más obras en el barrio Ferrocarril

Fue necesaria la intervención del Esmad para el despeje



Largas filas de vehículos por el bloqueo.

Con pancartas en manos, un grupo de vecinos del barrio Ferrocarril de Soledad se tomaron la Vía al aeropuerto (Calle 30), a la altura de la carrera 23, para exigir la canalización del arroyo Villegas, la pavimentación de vías y la construcción de puente peatonal.

Los habitantes aseguraron que se encuentran “cansados” ante las reiterativas “promesas incumplidas” por parte de las autoridades, que han sumido en el olvido a este sector del municipio de Soledad.

Yaneth Pérez, residente del mencionado barrio, aseguró que se encuentran “desesperados” debido a la llegada de las lluvias, puesto que sus viviendas podrían inundarse en cual-

quier momento. “En la madrugada llovió y nos tocó levantarnos a sacar agua y destapar las alcantarillas para evitar una emergencia. Estamos cansados de esa situación”, sostuvo.

Asu turno, el líder comunitario John Jairo Reyes puso de presente que el arroyo Villegas se ha convertido en una “problemática sanitaria” en la zona, debido a que se ha convertido en foco de proliferación de mosquitos y otros vectores.

OBRAS EN PROCESO. José de la Tour, secretario de Obras de Soledad, dijo que el proyecto de canalización del arroyo está “en proceso de licitación” y se daría inicio a las obras a mediados de julio. Indicó que la pavimentación de la calle 22 del barrio Ferrocarril ha presentado “algunos atrasos”, puesto que están a la espera de las obras de alcantarillado.